

Die Trachtengruppe des Hatzfelder Forums.

Neuigkeiten aus Hatzfeld

Die Zahl unserer deutschen Landsleute in Hatzfeld nimmt zwar nicht zu, aber immer wieder lassen sie von sich hören. Beim großen Schwabentreffen in Temeswar am 16. Mai 1993, anläßlich der 275-Jahr-Feier der Ansiedlung der ersten Deutschen im Banat, war auch eine größere Gruppe unserer Landsleute zugegen. An allen drei Festtagen hat der Schulbus des Forums Teilnehmer nach Temeswar gefahren. Den Höhepunkt bildete am Sonntag der große Trachtenaufmarsch. An diesem Umzug hat auch die deutsche Trachtengruppe aus Hatzfeld, bestehend aus 9 Paaren, teilgenommen. Ganz stolz waren die Mädchen und Jungen in ihren schönen Hatzfelder Trachten. Begleitet wurde die Trachtengruppe von Käthe Theissen (Kindergärtnerin) und Hans Jirkovski, Vorsitzender des Forums.

Auch sonst ist im Forum immer etwas los, nichts Weltbewegendes, aber die Türen stehen allen Mitgliedern immer offen, ob Bibliothek, Fernseh- und Computerraum. Auch hat das Forum wieder zwei Pilgerfahrten (August, September) nach

Maria-Radna organisiert. Seit Anfang September gibt es auch eine rege Zusammenarbeit mit der Schulleitung. Gilt es doch den Bestand der deutschen Klassen und des Kindergartens zu sichern. Auch die Anfahrt der deutschen Schüler aus den Nachbarortschaften nach Hatzfeld muß klappen. Eines der großen Probleme ist aber auch weiterhin der Mangel an qualifizierten deutschen Lehrern. Ob sich wohl nichts ändern läßt?

Das "Stefan-Jäger-Haus" (Eckhaus) wurde in den Sommermonaten abgerissen, und an seine Stelle wird eine "Stefan-Jäger-Begegnungsstätte" neu erbaut. Die Werkstatt des Malers dagegen, d. h. die gewesene "Jäger-Ausstellung", wurde schon ganz untermauert und mit Putz versehen. Hier soll später wieder eine "Jäger-Ausstellung" eröffnet werden. Diese Baumaßnahmen konnten nur dank der Landsmannschaft der Banater Schwaben durchgeführt werden.

Unseren Hatzfelder Landsleuten wünschen wir auch weiterhin viele und schöne gemeinsame Aktivitäten. K. Sepp